

Anuncio Oficial

Para general conocimiento se hace saber que en virtud de la subasta pública del día 27 de marzo pasado, la explotación en arrendamiento de las cinco columnas publicitarias de esta ciudad ha sido adjudicada a Estudio de Publicidad Proa, a la que deberán dirigir sus peticiones y solicitudes los futuros usuarios de las mismas.

Dado en San Feliu de Guixols a 7 de abril de 1956,

El Alcalde

Delegación Provincial de Sindicatos

En uso de las facultades que me confiere el artículo 1º de la Orden del Ministerio de Trabajo de 24 de Enero del corriente año, por la que se da nueva redacción al artículo 28 de la Orden de 29 de marzo de 1.946 relativa al Plus Familiar, y con el objeto de designar el Enlace Sindical que deberá formar parte de la Comisión Distribuidora del Plus Familiar, cuando hayan varios, se dictan las siguientes normas a las empresas de esta provincia:

Primera.— En las empresas que solamente exista un Enlace Sindical, éste formará parte automáticamente de la Comisión.

Segunda.— En las empresas con dos Enlaces Sindicales, se entenderá designado el de más edad, teniendo el otro Enlace el carácter de Suplente.

Tercera.— En las empresas que existan tres o más Enlaces Sindicales, deberán aquellas remitir al Sindicato Comarcal en que estén encuadradas de la Delegación Comarcal correspondiente, los siguientes datos personales de sus Enlaces:

a) Si tienen o no derecho a puntos y caso afirmativo número de ellos que le corresponden.

b) Edad.

GARAJE CENTRAL**Novedades GRAU**

Rutlla, 19 - Teléfono 226

Toda arma tiene dos filos, y dos filos tendrá también la energía atómica. Su liberación, su control, su desenvolvimiento, nos traerán paralelos éxitos tanto en el campo de su aplicación pacífica, como en el agro de Marte. Ni la filantropía de la «Ford Motor Company Fund», al crear un premio internacional de 75.000 \$, para el mejor trabajo de aplicación pacífica de la energía atómica, bajo el patrocinio de la «Atomos for Peace Awards. Inc.», conseguirá borrar la tentación satánica hacia los usos bélicos. El mundo morirá con «las botas puestas». No me cabe ninguna duda de ello, pese a compartir todo y cada uno de los idearios pacifistas. El hombre ha guerreado siempre, por diferentes causas, bajo distintas banderas, animado por diversos anhelos. No importan unos y otros; en esencia, lo que importa es la guerra, la lucha. Cambian los motivos, las armas; la guerra sigue.

«Si las mujeres mandasen, en vez de mandar los hombres...» No me río. Es una esperanza. Un hombre nunca sabrá el precio de una vida, ni el horror de una matanza! Sólo las madres saben del frío de una cuna vacía, del fuego de las armas que mutilan, del desgarrar de la muerte. Para la mujer, la guerra es sinónimo de horror; para el hombre, de aventura. ¡Terrible aventura! ¡Ah, los átomos para la paz...!

En el mismo periódico que leímos el nacimiento de esta organización para la aplicación de usos pacíficos de la energía atómica, leímos también que la Marina Norteamericana incrementará su flota de guerra con cinco portaaviones atómicos. Parece ser que el primero de ellos entrará en funciones hacia 1961. Desplazará 85 000 toneladas «standart», e irá accionado por ocho reactores atómicos. Su armamento estará integrado especialmente por proyectiles cohetes teledirigidos, algunos de los cuales estarán equipados con cabezas de combate atómicas. Su potencia le conferirá una absoluta autonomía y un enorme poder destructor, con todas las ventajas de movilidad que le prestará su velocidad probable, del orden de los 35 nudos. Triste noticia que nos dice, a voz en grito, que ningún país se prepara para una época de paz, sino de guerra. No se olvidan, no obstante, las investigaciones destinadas a aplicaciones pacíficas de esa nueva fuente de energía. Parece ser, según nos informa Inglaterra, que en breve se procederá a la esterilización de los alimentos, para su conservación por métodos radioactivos. También que se vulcanizará el caucho por bombardeo con partículas gamma, liberadas por cobalto radioactivo. El uso de los isótopos, como trazadores, incrementará su campo en la Medicina y en la Ingeniería. Es ya una realidad un nuevo tipo de lámpara atómica. Lámpara que brilla continuamente liberada de una manera absoluta de la electricidad, de los hilos, del nivel de los pantanos, de la bendita lluvia. Consiste, en esencia, en una mezcla de sulfuro de zinc y de isótopos radioactivos, que bien podrían ser de estroncio. Las emanaciones de los isótopos al caer sobre el sulfuro de zinc le obligan a una emisión constante de luz, durante un período de varios años. Esta luz no posee suficiente intensidad para ser vista a grandes distancias. Su máximo alcance es de 300 metros. Pero constituye una excelente iluminación para cualquier trabajo manual o de escritorio.

De la Universidad de Michigan nos llega también singular noticia. Huesos humanos, obtenidos de autopsias, previamente esterilizados por emanaciones radioactivas, se han trasplantado con éxito, eliminando toda posible infección de virus y bacterias, sin rebajar para nada su capacidad de nuevo crecimiento.

Afortunadamente, los átomos para la paz no son ninguna utopía.

Pero, ¿y las bombas...?

Las bombas atómicas siguen guardando su secreto, su misterio, su amenaza y su atractivo.

❁ Durante esta semana, a igual que la anterior, el tiempo se ha mostrado variable en extremo, sol espléndido, viento intenso, abundantes nubes y lluvia.

❁ Menudean las sustracciones de plantas y flores en el Jardín Municipal, lo que ha motivado una mayor vigilancia por parte de las autoridades, con el objeto de poder sorprender a alguno de esos desaprensivos que serán castigados severamente.

❁ El Ayuntamiento se ha preocupado de evitar en lo posible, la presencia, en los alrededores de la ciudad de las caravanas de gitanos que continuamente se establecen a sus anchas. Han sido dadas las órdenes oportunas a los agentes de su autoridad.

❁ En el cine del Ateneo Social se ha proyectado la interesante cinta «Lourdes» En el Guixolense, hizo las delicias del público, la bonita comedia «Demasiadas mujeres» interpretada por Reginald Denny.

❁ En el Monopol Bar cosechó un señalado triunfo la notable cupletista «Judith»

❁ En el campo del Ateneu Sportiu se jugó el pasado domingo el encuentro de campeonato entre la U. D. Girona y el equipo local. Vencieron los propietarios del terreno por 3 goles a 1. Marcaron por el equipo local Buxó y Estrada, y Nancy, ex-jugador guixolense, por los forasteros. El partido fué de absoluto dominio de los del Ateneu.

I. M.

TELEFUNKEN - BRU - PINGÜINO**Radios Lavadoras y Neveras**

Las más acreditadas marcas para la comodidad en su hogar, en venta exclusiva en

Establecimientos**I. ROCA**

Clavé, 8

Instalaciones de Lampistería, Electricidad, Saneamiento, Calefacción, Luminotécnica.